

Betrifft Terrassenbeläge in Trockenverlegung.

Problem:

Habe gerade gelernt, das wir die Mörtelbeutel nicht direkt auf die Dachdeckerabdichtung (Schweißbahn oder Folienabdichtung) legen sollen.

Es soll noch eine Schutzschicht dazwischen, welche die Abdichtung vor mechanischen oder chemischen Einflüssen schützen soll.

Saugfähiges Vlies ist ungeeignet, weil es das Wasser zu lange hält, hierdurch kommt es zu Geruchsbildung.

Lösung:

Wir sollen und werden künftig also zuerst eine einfache, starke PE-Folie (300my) nehmen und vollflächig auf der Abdichtung auslegen.

Sollten die dicken Bautenschutzmatten vom Dachdecker schon draufliegen, sind diese auf Standfestigkeit zu prüfen. Geben Sie zu viel nach, wackeln nachher unsere Belagsplatten. Dann vorher uns fragen. Sind Sie OK, brauchen wir auch keine weitere Folie mehr.

Gruß, Jürgen Priesterbach am 22.07.16